

Made in Vorarlberg



Boards für Abenteuerer

Für unsere Fotoserie hat Gigi Rulf sein Office ins Baumhaus verlegt. Der Weltklasse-Snowboarder aus Au feiert heuer sein 10-jähriges Jubiläum mit der eigenen Firma Slash Snowboards. Gemeinsam mit befreundeten Künstlern und Designern entstehen quirlige Boards, die agil im Gelände reagieren. Über den Großhandel ist Slash bereits in 15 Ländern vertreten, die Hälfte des Volumens geht in die USA. Die nächste Kollektion steht unter dem Motto „artificial disorder“.

www.slashsnow.com